

Goblog

Pasis Seskoad Tinjau Keramba Ikan Binaan Kodim Kuningan

Agus Subekti - KUNINGAN.GOBLOG.CO.ID

Jul 20, 2022 - 07:44



KUNINGAN - Sebanyak 14 Perwira Siswa (Pasis) Pendidikan Reguler (Dikreg) LXII Seskoad Tahun 2022, meninjau keramba Ikan Nila binaan Kodim 0615/KNG di Waduk Darma, Selasa (19/07/2022) sore.

Kegiatan tersebut didampingi oleh Dandim 0615/KNG Letkol Czi David Nainggolan, Koordinator Lapangan Kolonel Arh Mahesa Nova Yudha, Perwira Penuntun (Patun) Kolonel Inf Heri Setiyanto, Danramil 1502/KDGD Kapten Inf Nandang Hendarsyah, Kepala Desa Jagara Umar Hidayat, Ketua Gapoktan Perikanan Desa Jagara Tatang dan Babinsa Desa Jagara Serda Toto.

Para siswa calon dandim ini menikmati indahnya pemandangan alam Waduk Darma dengan menggunakan perahu. Tiba di area keramba ikan, para Perwira Siswa ini memberikan pakan ikan dengan menggunakan cairan pupuk Bios Formula 44.

Dandim 0615/KNG Letkol Czi David Nainggolan menuturkan Sesuai Perintah Danrem 063/SGJ Kolonel Dany Rakca S.A.P bahwa potensi di wilayah agar diberdayakan sehingga berdampak bagi kesejahteraan Rakyat, hal ini sebagai tindak lanjut komunikasi Pangdam III/SLW dengan Bupati Kuningan H. Acep Purnama pada saat kunjungan ke Waduk Darma bahwa satuan wilayah Kodim harus dapat membantu kesulitan masyarakat terhadap adanya permasalahan lingkungan dan kualitas air maupun pakan ikan di keramba.

"Bios 44 ini memiliki kemampuan menetralsir kadar asam air, peningkatan produktivitas hasil perkebunan dan pertanian serta membuat lahan eks tambang menjadi layak ditanami. Bahkan teknologi ini mampu membuat air kolam pemeliharaan ikan tetap bersih tanpa harus mengganti rutin dan hasil budidaya ikannya pun meningkat," jelas Dandim Kuningan.

Dandim mengatakan, penerapan Bios 44 ini sebagai salah satu upaya dalam mewujudkan ketahanan pangan. "Ini untuk menunjang perekonomian masyarakat karena hasil pertanian atau perikanan bisa berlipat dari pemupukan biasa," ujarnya.

Mayor Arm Vicky Harryanto Mamonto, S.E. salah satu Pasis Dikreg LXII mengungkapkan, bahwa Waduk Darma ini menyimpan potensi yang luar biasa. Salah satunya budidaya ikan yang bisa membantu meningkatkan perekonomian masyarakat pada saat pandemi.

"Tadi kami melihat di Waduk Darma ini banyak sekali ikan yang dibudidaya oleh warga Kuningan. Ini sebagai potensi ekonomi yang sangat potensial untuk meningkatkan perekonomian masyarakat Kuningan," katanya. (***)